小さなコラム その50

みちくさ いたずら ことものじかん

令和2年 12月 師走

新山 裕之

たいせつ

大雪 (7日) … いよいよかえでが色付き始めました …

裏庭の柿は、収穫してみると立派な柿がなんと約130個もなっていました。とても甘くておいしい柿でした。自然からの恵みに感謝です。築山の小さなイチョウが黄色く色付き、大雪になった頃から、かえでの葉もいよいよ赤みを帯びてきました。

<<u> に動穴</u> <ま あなにこもる 12月11日~15日>

大雪の次候は「熊蟄穴」です。厳しい冬の寒さを乗り越えるために熊をはじめとした動物たちが、次々と冬ごもりを始める季節ということです。

<小学校との連携は、できることから>

今年は、感染予防の観点から、小学生との直接の交流は諦めざるを得ない状況となっています。しかし、青南小学校は校長先生はじめ、皆さんが幼小の連携や交流に理解があり、できることは確実に進めさせてもらっています。私が小学校の評議員会にお邪魔した際に、授業や給食の様子を写真や動画で撮影させてもらっており、年長児にはその映像を見ながら入学への期待を高める機会を計画しています。

さて、11月末の昼食後に、その年長児が運動能力測定の 25メートル走をするために、校庭にお邪魔しました。

<小学校の校庭は広くてきれい!>

給食の時間は、いつでも使えるからどうぞと声を掛けてもらっているのです。いつも校門にいる警備員の藤村さんは、小学校はもちろん、幼稚園や放課GOも含めて子どもたちの安全を見守ってくれる優しい方です。第二校庭も広くて気持ちいいのですが、青南小学校の校庭は人工芝を張り替えたばかりで、トラックのラインもくっきりきれいでした。

<いろいろな方々に支えられて>

校長室や職員室から、校長先生や副校長先生が出てきてくださって、声を掛けてくれました。走り終えた後は、窓越しに給食室を覗いたり、プールの上を歩いたりしながら、校庭を一周してから帰りました。この日は校庭だけでしたが、校内の水回りには幼稚園のバラ門と同じスプレーアート(15年程前の在園児保護者の川上さんの作品です)がダイナミックに描かれています。玄関ホールには、ガーデニングクラブの方々によるきれいな花がいつも飾られています。いずれも元保護者や卒業生の方々のお力です。青南幼稚園・小学校ともに地域や保護者の皆さんに愛され支えてもらっていることを改めて実感します。本当にありがたいことです。



小学校のトイレや水道付近には バラ門と同じスプレーアートの作品が



小学校の玄関ホールには いつもすてきな花が飾ってあります



今年は映像で授業風景を体験します



こんにちは、校庭をお借りします!



校長先生が出迎えてくださいました



25メートルを全力疾走!頑張れ!!



プールの上も普段は校庭の一部です